



DECLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY PRESIDENT DU CESER OCCITANIE / PYRENEES-MEDITERRANEE

UNE SOLIDARITÉ ACTIVE ET CITOYENNE POUR SURMONTER LA CRISE SANITAIRE !

Respecter et prendre en compte pour soi et ses proches les instructions du gouvernement, et de la communauté médicale et scientifique à laquelle nous exprimons notre reconnaissance et notre gratitude dans une situation de crise humanitaire très grave, est une obligation pour chacune et chacun d'entre nous.

Le CESER de la Région Occitanie, riche de 80 organisations régionales, suspend ses réunions et travaux, mais organise un travail de veille à caractère économique et social pour aider les acteurs socio-économiques dans une situation de crise et rapprocher celles et ceux qui auraient besoin de services et structures mises en place par l'État et la Région.

La crise sanitaire brutale qui nous accable ne sera surmontée que par un sursaut collectif et le respect de ceux qui nous entourent, notamment les plus démunis.

Il appartient à la France mais aussi à l'Europe de dégager les moyens financiers nécessaires pour préserver nos économies, nos entreprises et le maintien des salariés dans leurs emplois par des conventions exceptionnelles de financement du chômage partiel.

Mais nous devons surtout préserver l'unité, la solidarité et les responsabilités individuelles.